



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Analizan cómo mejorar vida de la persona adulta mayor

12 NOV 2010

Ciencia y Tecnología



La estimulación mental en las personas adultas mayores es uno de los temas que se analizarán la próxima semana (foto archivo ODI).

Con el fin de impactar positivamente la calidad de vida de la población adulta mayor en el contexto nacional e internacional, Costa Rica será sede del 15 al 17 de noviembre, en el Hotel Ramada Herradura, del **III Congreso Internacional de Gerontología** y de la **XXIV Conferencia Internacional de la Asociación Internacional de Universidades de la Tercera Edad (AIUTA)**.

Las actividades, organizadas por la Maestría en Gerontología y el Programa Integral para la Persona Adulta Mayor (PIAM) de la Universidad de Costa Rica y la AIUTA, buscan también

generar un escenario científico académico tendiente a intercambiar en forma interdisciplinaria experiencias, avances científico-tecnológicos y proyecciones en el campo de la Gerontología.

Las actividades iniciarán con un Precongreso a efectuarse el lunes 15 de noviembre, en el que se espera la participación de un nutrido grupo de personas adultas mayores, seleccionadas por el Consejo Nacional para la Persona Adulta Mayor (Conapam).



La idea del Congreso es intercambiar en forma interdisciplinaria experiencias, avances científico-tecnológicos y proyecciones en el campo de la gerontología (foto archivo ODI).

Entre los temas a tratar en esa primera jornada están *Educación y desarrollo sostenible: necesidades y retos para América Latina, Sostenibilidad como tarea importante para las personas adultas mayores de Costa Rica, Internet como herramienta útil en la comunicación y el trabajo en red y Estimulación mental*, entre otros, con participación de especialistas de Inglaterra, Chile, Costa Rica, Alemania y Cuba.

Propiamente durante el Congreso y la Conferencia, los días 16 y 17 de noviembre, se analizarán el compromiso social de la Gerontología con el envejecimiento de las personas, experiencias de trabajo con personas adultas mayores en España, Reino Unido, Suecia y Costa Rica, el trabajo intergeneracional e intercultural y las experiencias de personas adultas mayores como contribución a la sostenibilidad.

Asimismo se incursionará en la participación social de las personas adultas mayores en redes, la estimulación mental y el desarrollo de la inteligencia en la vejez. Para estas jornadas se contará con participación de especialistas de Puerto Rico, España, Inglaterra, Suecia, Costa Rica, Francia, Eslovaquia, China y Alemania.

Además de la presentación de ponencias, habrá puestos de información de diversas instituciones y entidades que trabajan con personas adultas mayores y diversos talleres de formación.

Mayor información en la dirección electrónica gerontologia@sep.ucr.ac.cr o en los teléfonos 2511-4773 o 2511-4861.



El canto es una manifestación artística mediante la cual la UCR integra a la población adulta mayor (foto archivo ODI).

[Rocío Marín González](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
rocio.marin@ucr.ac.cr

Etiquetas: [congreso gerontologia](#), [asociacion internacional de universidades de la tercera edad aiuta](#), [posgrado en gerontologia](#), [programa integral de la persona adulta mayor](#), [vicerrectoria de accion social](#).